

CONFERENCIA EN SANTIAGO:

Divulgan usos prácticos del programa espacial chileno

Descubrir por qué una zona del campo chileno se está secando y diseñar medidas que ayuden a enfrentar el problema es una de las aplicaciones prácticas que el Programa Espacial Nacional pondrá a disposición del país cuando entre en régimen, a contar de 2026.

Para dar a conocer esas capacidades, hoy se llevará a cabo en el edificio del Congreso en Santiago la segunda versión de la Conferencia de Soberanía Espacial, con participación del Ministerio de Defensa, la Fuerza Aérea de Chile, Hewlett Packard Enterprise (proveedor de las plataformas informáticas del programa), representantes del sector privado, académicos y expertos en tecnología.